

L'aviation russe détruit un convoi militaire des terroristes en Syrie



Damas, 21 août (RHC)- L'aviation de la Russie a détruit un convoi qui transportait plus de 200 membres du groupe terroriste État Islamique qui se dirigeaient vers la ville syrienne de Deir Ezzor.

Le ministère russe de la Défense a fait savoir que les terroristes essayaient de se regrouper et de former leur dernier bastion en Syrie.

Ce ministère a ajouté que les avions russes ont détruit environ une vingtaine de véhicules chargés d'armes de gros calibre, des chars et des mortiers.

Pour sa part, le ministre russe de la Défense, Sergueï Choïgou a indiqué que la libération de Deir Ezzor serait cruciale pour vaincre l'État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138919-laviation-russe-detruit-un-convoi-militaire-des-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba